



Eduardo Rodríguez de Brujón y Fernández

Socio director de Quercus-Superbia Juridico, miembro de
Legal Touch y profesor de ISDE.

Prólogo a la STS de 30 de septiembre de 2020 sobre la nulidad de cláusulas IRPH

Hace unos días tuvo lugar el pleno extraordinario de la Cámara de Comercio de España y en la primera mesa de debate del dedicada a la reconstrucción y recuperación de la economía, intervino **Ana Botín**, presidente de Santander, mesa en la que también intervinieron **Fernando Abril-Martorell**, presidente de Indra, e **Ignacio Sánchez Galán**, presidente de Iberdrola.

Ana Botín, después de respaldar con su presencia a Pedro Sánchez, hizo un guiño a la solicitud de unidad que solicitó el presidente del Gobierno, para la recuperación tras la crisis, donde **instó a llegar a un acuerdo entre los grupos políticos**. Dijo Patricia Botín: *“Hay pocas personas en España que puedan estar en desacuerdo con el presidente. Hay más cosas que nos unen y si nos vamos a los principios el futuro está en Europa, en una economía más sostenible, más digital y más feminista”*.

Como Ana Patricia Botín no da una puntada sin hilo, mostró su feminismo para dejar claro su apoyo ideológico a parte del discurso gubernamental y evi

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |